## Presidenta de la República: "El 11 de Septiembre es también la fecha que nos recuerda la historia y el valor de la democracia que hemos construido juntos"

11 SEP 2014



La Jefa de Estado participó en una ceremonia interreligiosa en memoria del ex Presidente Salvador Allende. Al acto asistieron la presidenta del Senado, Isabel Allende, y familiares del Mandatario fallecido, además de colaboradores y amigos.

La máxima autoridad del país, acompañada por la presidenta del Senado, Isabel Allende y la familia del ex Presidente, además de todos los ministros de Estado, participó en una conmemoración interreligiosa a 41 años de la muerte de Salvador Allende. La oración, que se realizó en el Patio de Los Cañones del Palacio de La Moneda, fue dirigida por el Obispo de la Iglesia Evangélica, Pastor Emiliano Soto; el Obispo de la Iglesia Católica, Monseñor Ignacio Ducasse, y el Capellán Judío, Rabino Eduardo Waingortin, y contó con la presencia de los ex Mandatarios, Eduardo Frei y Ricardo Lagos.

Al término de la oración, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a la familia de Allende, se dirigió hacia el sector del memorial en honor de él y sus colaboradores, donde depositó ofrendas de flores. Lo mismo hizo cuando entró al Salón Blanco, colocando claveles sobre el que fuera su escritorio, para posteriormente dejar una rosa blanca en el sofá rojo.

De regreso en el Patio de Los Cañones, la Mandataria dijo unas palabras a los asistentes: "Hoy el viento de Septiembre estremece nuestra memoria. Hoy las imágenes actuales de este Palacio, símbolo de la República y la democracia, se superponen con las imágenes que entre estos mismos muros se

vivieron hace 41 años". Y agregó: "Desde aquí, Salvador Allende y sus colaboradores que cayeron con él, honrando su lealtad, nos miran y nos advierten, 'el compromiso con Chile y su gente es un valor ético que no acepta dudas ni desalientos".

Durante su discurso, la Presidenta enfatizó la importancia de la historia: "Chile no ha olvidado la larga lucha por la democracia, no ha olvidado la gesta de un país entero para devolver el Estado a su sitio, el Parlamento a su sitio, la República a su sitio, este Palacio a su propósito, y los derechos a cada hombre y mujer de nuestra Patria. Y Chile no ha olvidado tampoco aquellas heridas que siguen doliendo".

Además, reiteró el compromiso de su Gobierno con la promoción del respeto a los Derechos Humanos: "Impulsaremos una nueva normativa que aplique los principios y tratados internacionales, y desarrollaremos planes de educación y memoria histórica que amplíen, den profundidad y proyección a actividades como éstas, para que el 'nunca más' sea una realidad que genere conciencia y cuidado entre los chilenos y chilenas".

Asimismo, habló del significado que tiene este día para Chile, "el 11 de Septiembre es sinónimo de dolor y pérdida para nuestra sociedad completa. Es la fecha que nos recuerda divisiones terribles entre los compatriotas", dijo. Y añadió: "Pero es también la fecha que nos recuerda la historia y el valor de la democracia que hemos construido juntos. Nos recuerda que nada ha sido en vano, porque hemos sido capaces de construir, tras esta amarga experiencia, una cultura de paz, una cultura de respeto a la diferencia y de valoración por la diversidad y el diálogo".

Finalmente, la máxima autoridad del país, hizo una invitación a todos: "Como cada 11 de Septiembre, los vientos de la historia remecen nuestro corazón y nuestra conciencia, pero cada uno de esos recuerdos es también una semilla de futuro. Cada recuerdo es una razón para comprometernos con nuestro presente, para asumir las reformas y tareas que Chile demanda y para compartir, sin exclusiones, en paz, aquellas anchas alamedas que el Presidente Allende anunció y que todos estamos haciendo realidad hoy, una realidad que Víctor Jara llamaba 'la primavera que todos vamos construyendo a diario".

ETIQUETAS:	#Derechos

Humanos